

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Photo et présentation des hommages à M. Jean-Marie
Musy, président de la Confédération Suisse

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1925, tome 23, p. 169

© Abbaye de Saint-Maurice 2011



Monsieur JEAN-MARIE MUSY

Président de la Confédération

Nous présentons à M. Jean-Marie Musy nos respectueux hommages à l'occasion de sa récente élection à la présidence de la Confédération suisse et nous nous faisons l'interprète de ses anciens maîtres, amis et condisciples à l'Abbaye de St-Maurice pour le féliciter de cet honneur dont ils ressentent une grande joie et quelque fierté. Puisse l'exemple de son labeur intelligent, de son patriotisme éclairé, de ses fortes convictions de chrétien, encourager les jeunes gens qui lui succèdent au Collège de l'Abbaye ; et que longtemps encore la Providence conserve à notre pays l'homme d'Etat dont l'activité publique et les vertus privées excitent l'admiration de tous les gens de bien.